

## Ignacio Mier advirtió a Va por México ante rechazo de reforma electoral: "Asuman las consecuencias"



El coordinador de Movimiento Regeneración Nacional (Morena) en la Cámara de Diputados, Ignacio Mier Velazco, advirtió al bloque opositor de la actual administración que, de ir en contra de la reforma electoral del presidente Andrés Manuel López Obrador (AMLO), "deberán asumir las consecuencias".

El pasado lunes 28 de noviembre, en conferencia de prensa, el diputado del partido guinda aseguró que la decisión de la alianza *Va por México* -integrada por los partidos Acción Nacional (PAN), Revolucionario Institucional (PRI) y de la Revolución Democrática (PRD)- respecto a su negativa en la votación de la iniciativa presidencial es lo que los mantendrá unidos en las próximas elecciones del 2023 y 2024.

Desde el Palacio Legislativo de San Lázaro, el coordinador del grupo parlamentario de Morena **advirtió que su voto les podrá costar en los próximos comicios electorales**, pues acusó que el bloque opositor se está contraponiendo a los deseos de la ciudadanía por renovar el sistema electoral del país.